



Equipos de Argentina, Bolivia y Chile compiten en torneo de softbol

Torneo "Tres Fronteras" finaliza el domingo en el diamante Tadeo Haenke.

Mario Vidal Jorquera se desarrolla en el diamante de béisbol Tadeo Haenke. Equipos de Argentina, Bolivia y Chile, están participando en el torneo internacional de softbol "Tres Fronteras" que

Esta es la cuarta versión del torneo que organiza el Club de Béisbol y Softbol de Iquique Los



Torneo "Tres Fronteras" finaliza el domingo en el diamante Tadeo Haenke.

Leones y cuenta con la participación de los siguientes equipos:

Blue de Argentina, Bees de Bolivia, Bravas de Bolivia, Tigres de Alto Hospicio,

Diablas de Tocopilla, Mustang de Iquique y Leonas de Iquique, Chile

Los 7 equipos participantes fueron divididos en 2 Grupos que quedaron conformados de la siguiente manera:

Grupo A: Bees (BOL); Mustang (CHI); Leonas (CHI)

Grupo B: Blue (ARG); Diablas (CHI); Bravas (BOL); Tigres (CHI)

Hoy se cumplirá el último día de la ronda clasificatoria, comenzando a las 09.00 horas con el partido entre Blue de Argentina y Bravas de Bolivia, para mañana sábado jugarse los partidos de semifinales y conocer a los equipos que el domingo definirán el título de esta cuarta versión.